

„Die Elfen planten ein Märchen-Musical“

Wochenrückblick vom 10.06.-14.06.2024



Die Bezugsgruppe der Elfen hatte sich voll in den „Märchen-Bann“ ziehen lassen. Die Tage wurden genutzt, um sich mit verschiedenen Märchen auseinanderzusetzen. Auf verschiedene Art und Weise hatten sich die Kinder die Handlungen von Schneewittchen und Co näher bringen lassen. Zum Einen wurden klassische Bilderbücher genutzt, aber auch bunte Bildkarten und kurze Videosequenzen brachten den inhaltlichen Zugang. Zwischendurch traf sich die Gruppe zu den Proben für das Märchen-Musical. Gemeinsam entschieden die Elfen, Zwerge und Riesen zur geplanten Vorstellung einzuladen.

Erzählen und Vorlesen fördern das intensive Zuhören, die Fantasie und die Konzentration auf eine rein sprachlich vermittelte Botschaft. So wird die Welt, von der erzählt wird, über Sprache vergegenwärtigt, und so lernen Kinder allmählich die „erzählte Welt“ zu verstehen und sich diese vorzustellen.

